

In unserem täglichen Leben müssen wir GOTT integrieren. Immer. IHM vertrauen. Das gibt uns Kraft und Stärke und sogar eine fröhliche Einstellung auch in schwierigen Zeiten wie Corona. Es gibt viel mehr als nur dieses Leben hier auf Erden. Das müssen wir uns jeden Moment vor Augen halten.

Wir müssen so leben wie Paulus in 2. Korinther 5:7 sagt: „Denn wir wandeln im Glauben und nicht im Schauen“.

– Mit DIR –

Sturm und Gewitter durchdringen mein Leben
Auch Schmerz und Einsamkeit
Aber ich habe DICH und DU hast mich

Du machst mich stark, obwohl ich schwach bin
Du gibst mir Kraft und Glück
Denn DU bist in mir und ich in DIR

Es tut auch weh und Narben werden bleiben
Doch ich mache weiter und freue mich über meinen starken Glauben
Ich will immer bei DIR sein, so wie DU bei mir

Ich habe versucht ohne DICH zu leben – in Dunkelheit –
Nicht wissend, dass mein Leben leer, oberflächlich und bedeutungslos war
Nun folge ich DIR, wie DU mir schon zuvor gefolgt bist

Durch alle Schwierigkeiten und Angriffe hindurch
Gehe ich als DEIN Kind einer schönen Zukunft entgegen
Denn DU liebst mich und ich liebe DICH

DU bist es, der mir Frieden und Freude gibt, mir alles gibt, was ich brauche
Mein HERR, mein KÖNIG: mit DIR an meiner Seite bin ich erst ICH
AMEN, ewiglich

